

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Melanie Giering vom Erzbistum Hamburg

Donnerstag, 10. Oktober 2024

Ich sitze auf einer Bank und schaue Richtung Himmel. Mit mir gucken noch ungefähr 30 andere Leute gespannt in die gleiche Richtung. Wir warten nämlich auf Frank-Walter, der gleich auftauchen müsste. Frank-Walter ist ein Seeadler und Teil einer Flugshow auf der Adlerwarte. Unglaubliche Greifvögel haben hier grade schon ihr Können bewiesen: Rotmilane, die in waghalsigen Manövern ihr Futter einfach aus der Luft fangen können. Oder ein Bartgeier namens Mario, der mit seiner riesigen Flügelspannweite wie selbstverständlich in hunderten Metern Höhe seine Kreise zieht.

Und dann kommt endlich Frank-Walter. Wie er da majestätisch durch die Luft schwebt, macht er seinem Namen und seiner Funktion als Wappentier von Deutschland echt alle Ehre und ich kann meine Augen gar nicht mehr von ihm lösen. Ich verstehe jetzt umso besser, weshalb Adler immer wieder als "Könige der Lüfte" bezeichnet werden.

Ihre wachen Augen, die das Geschehen um sie herum durchdringend beobachten, ihr beeindruckender Schnabel und das dichte Gefieder - für mich sind es wunderschöne Tiere. Und dann der Moment, wenn sie ihre riesigen Schwingen ausbreiten und lossegeln, als wären sie eben die Könige der Lüfte: Gänsehaut.

Ich sitze auf der Flugshow-Wiese und denke: Natürlich muss es einen Schöpfer geben, der diese und all die anderen Wunderwerke der Natur erschaffen hat. Dafür bin ich ihm sehr dankbar. Besonders für meine gefiederten Lieblingstiere.